

LEY DE ESPERANZA PARA LA JUVENTUD

SB 5266 / HB 1111

La ley de Esperanza para la Juventud (Sen. Frame/Rep. Farivar) **incentiva la rehabilitación** y promueve el bienestar de la comunidad **al permitir que los jóvenes condenados en tribunales de adultos soliciten una revisión** de su sentencia antes de ser transferidos a una prisión de adultos desde un centro de rehabilitación juvenil.

Los jóvenes actualmente encarcelados han redactado este proyecto de ley y están abogando por su aprobación.

PROCESO DE REVISIÓN RIGUROSO

El "Indeterminate Sentence Review Board" (ISRB), la junta de libertad condicional profesional actual según la ley vigente, revisaría la solicitud y evaluaría numerosos factores, incluido el historial de rehabilitación, caso por caso. La junta puede mantener la pena existente o modificarla para permitir que el joven sea puesto en libertad bajo supervisión continua en la comunidad.

"LA REHABILITACIÓN ES MUCHO MÁS CURATIVA QUE ESTE CICLO PELIGROSO DE MANTENER ENCARCELADOS A NUESTROS LÍDERES VIBRANTES, EN LUGAR DE ORIENTAR A LOS JÓVENES Y CREAR SENDEROS PARA PONER FIN A LOS MALES GENERACIONALES".
- RONALD ACKERSON JR., 23 AÑOS



SISTEMA DESPROPORCIONADO

El estado de Washington permite que algunos jóvenes sean enjuiciados como adultos, lo que a menudo da lugar a condenas muy largas en las que los jóvenes pasarán décadas en prisión por delitos que cometieron cuando eran niños. Las condenas de menores como adultos afectan de manera desproporcionada a los jóvenes de color;

Los jóvenes negros y latinos tienen más del doble de probabilidades que sus compañeros blancos de ser juzgados como adultos por los mismos delitos.

"ESTA LEY ES IMPORTANTE PARA MÍ, PORQUE ME PODRÍA DAR LA OPORTUNIDAD DE SER MADRE POR FIN Y DE ROMPER CON EL ENCARCELAMIENTO GENERACIONAL DE MI HIJO". – LOLA LUNA, 19 AÑOS

OPORTUNIDAD DE REHABILITACIÓN

A la hora en que los jóvenes acusados como adultos son transferidos a la prisión de adultos, ya han cumplido varios años. La oportunidad de presentarse ante la junta de libertad condicional sirve como una poderosa herramienta para incentivar la rehabilitación de los jóvenes, animándolos a participar en la educación, obtener certificaciones profesionales y aceptar la responsabilidad por el daño que puedan haber causado.

[HAZ CLIC AQUÍ PARA MÁS INFORMACIÓN Y ACTUAR](#)

